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諸 般 の 報 告 

（平成２６年３月１９日～平成２６年５月１２日） 

 

３月１９日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事につい

て協議されました。（北川光昭委員長、池添義春副委員長、南部創、山﨑菊雄、

髙田政廣、村上順一、板東敬治、松本順一、中林和江、松尾信次、梶本孝志議

長、北川健治副議長の各議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 203号（大綱）に

ついて、２．その他について協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副

委員長、榎本桂子、岡由美、板東敬治、太田徹の各議員） 

 

３月２０日  平成 25年度第３回定期監査結果講評が行われました。（安田勇議

員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（安田勇議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 199条第９項の規定に基づき、平成 25

年度第３回定期監査結果報告があり、受理いたしました。 

 

３月２４日  監査委員より地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 26年１月分及び水道事業会計・下水道事業会計平成 26 年１

月分の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

３月２５日  民生委員推薦会が開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議

長） 

 

３月２６日  監査委員による工事視察が行われ、市道寝屋川駅前線道路築造工

事（第１工区）を視察されました。（安田勇議員） 

 

３月２７日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内で開催されました。

（南部創議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、あやめ保育園保護者会代

表 島崎梨沙氏で、要旨は次のとおりです。 

 １．保護者や子供への負担が変更するにも関わらず保護者への説明も全く行わ
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れない各制度の変更、２．大型遊具からの落下事故等、子供の安全への対応、

３．自己感情による保育士退職へ追い込む為の就業規則の改定についての問題

の早期解決に御尽力をお願いします。 

 

３月２８日  枚方寝屋川消防組合議会議会運営委員会が開催されました。（山

﨑菊雄、村上順一、井川晃一、田中久子の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。（山﨑菊雄、北

川光昭、野々下重夫、村上順一、井川晃一、宮本正一、田中久子の各議員） 

 

４月 ４日  幹事長会が開催され、１.会派構成の変更に伴う協議事項について、

２．寝屋川市議会の在り方研究会の報告書について、３．寝屋川市議会の災害

への対応に関する要綱及び寝屋川市議会災害対応マニュアルについて、４．３

月定例会における補正予算等の審議方法について、５．その他について協議さ

れました。（梶本孝志議長、北川健治副議長、南部創、髙田政廣、中林和江、

板東敬治、宮本正一の各議員） 

 

４月 ７日  農政企画委員会が開催されました。（髙田政廣、松本順一の各議員） 

 

同   日  民生委員推薦会が開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議

長） 

 

４月 ８日  有功者選定諮問委員会が開催されました。（田中久子、松本順一 

の各議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会議員定数等調査委員会が大阪市内で開催

されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、荒木實氏で、要旨は次の

とおりです。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を要請します。 

 

４月１１日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣議員） 

 

４月１４日  平成 26年度第１回定期監査説明聴取が行われました。（安田勇議
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員） 

 

４月１５日  近畿市議会議長会第 79 回定期総会前理事会が泉佐野市内で開催

されました。 

会長（守山市議会議長）及び開催市議長（泉南市議会議長）の挨拶の後、会

議に入り、始めに新任議長及び事務局長の紹介が行われました。 

次に、報告事項として会務報告が行われ、了承されました。 

次に、議案審議として、支部提出議案「介護保険制度における新たな地域支

援事業の導入並びに介護人材の確保及び拡充について」の審議が行われ、原案

どおり可決し、総会に付議することが了承されました。 

次に、協議事項として、第 79 回定期総会の運営について協議され、了承さ

れました。（北川健治副議長） 

 

同   日  第 79 回近畿市議会議長会定期総会が泉佐野市内で開催されまし

た。 

  会長（守山市議会議長）、開催市議長（泉南市議会議長）及び開催市市長（泉

南市市長）の挨拶の後、来賓祝辞、来賓紹介が行われました。 

  続いて、会議に入り、会務報告、平成 24年度決算報告及び平成 25年度出納

検査結果報告が行われ、いずれも了承されました。 

  次に、平成 26年度予算及び支部提出議案について審議され、いずれも可決さ

れました。 

  次に、役員の選任が行われ、会長に泉南市議会議長、副会長に四條畷市議会

議長、その他支部長、理事、監事及び相談役として 29 市の議長が選任されま

した。 

  次に、新役員代表（泉南市議会議長）及び前役員代表（守山市議会議長）の

挨拶が行われました。 

  引き続き、研修会が開催され、アテネ五輪サッカー日本代表監督 山本昌邦

氏が「勝つためのリーダーシップとチームワーク」について講演されました。

（北川健治副議長） 

 

４月１６日  民生委員推薦会が開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議

長） 

 

４月１８日  大阪府都市監査委員会定期総会、研修会が守口市内で開催されま

した。（安田勇議員） 
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４月２１日  幹事長会が開催され、１.役員改選について、２.議場理事者席に

ついて、３.３月定例会における補正予算等の審議方法について、４.その他に

ついて協議されました。（梶本孝志議長、北川健治副議長、南部創、髙田政廣、

中林和江、板東敬治、宮本正一の各議員） 

 

同   日  監査委員による中学校給食及び耐震補強工事施工校舎視察が行わ

れ、市立第三中学校を視察されました。（安田勇議員） 

 

４月２２日  議会広報委員会が開催され、１.議会だより 203号（校正）につい

て、２.その他について協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副委員長、

榎本桂子、岡由美、太田徹、板東敬治、宮本正一の各議員） 

 

４月２４日  寝屋川市・すさみ町都市交流推進基金審査委員会及び寝屋川市・

すさみ町都市提携連絡協議会が和歌山県すさみ町において開催されました。

（梶本孝志議長、北川健治副議長） 

 

４月２４日～２５日  農業委員会現地研修が名古屋市内で開催され、都市農業

への取組等について研修が行われました。（松本順一議員） 

 

４月２５日  例月現金出納検査が行われました。（安田勇議員） 

 

同   日  河内北都市監査委員会定期総会、事務研究会が四條畷市内で開催

されました。（安田勇議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内で開催されました。

（南部創議員） 

 

４月２８日  要望書を受理いたしました。提出者は、池田すみれこども園保護

者会 会長 北田玲湖氏で要旨は次のとおりです。 

新園舎に引っ越し後も、引き続き１～２か月間、旧すみれ保育所の先生方に

残っていただくことを強く要望します。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、太秦桜が丘自治会 会長 

金子英生氏で要旨は次のとおりです。 

  太秦桜が丘住民の災害避難路対策を具体化してください。 
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同   日  監査委員より地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 26年２月分及び水道事業会計・下水道事業会計平成 26 年２

月分の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

４月３０日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（廣

岡芳樹、池添義春の各議員） 

 

５月 ８日  議会運営委員会が開催され、５月臨時会の運営等について協議さ

れました。（北川光昭委員長、池添義春副委員長、南部創、山﨑菊雄、髙田政

廣、村上順一、中林和江、松尾信次、松本順一、宮本正一の各議員） 

 

５月 ９日  大阪広域水道企業団議会議員定数等調査委員会が大阪市内で開催

されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  市長より、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、行橋市議会議員 小坪慎

也氏で、要旨は次のとおりです。 

  地方自治体（所管する公共施設、消防署・図書館、第三セクター等を含む。）

における政党機関紙「しんぶん赤旗」の勧誘・配布・販売について、１.職場

における公務員の政党機関紙各紙の購読状況・勧誘実態について、２.議員か

らの圧力・心理的強制について疑われる事例がないかに関する自治体独自での

実態調査及び問題があった場合の、調査結果の公開、是正処置等の対応・指導

を求めます。また、１、２に係る全国規模での実態調査、問題があった場合の

調査結果の公開、及び所管省庁による是正処置等の対応、指導を要請する決議

を求めます。 

 

５月１２日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松本順一の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、廃プラ処理による公害か

ら健康と環境を守る会 代表 牧隆三氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市東部地域の健康障害について、市長への要望の趣旨にご理解くださ

い。 

 


